

Butragueño anime le campus du Real Madrid à La Havane



La Havane, 17 nov. (RHC).- Emilio Butragueño, le Buitre qui a été dans les années 80 un crack au Real Madrid a buté des ballons à La Havane et conversé avec une centaine d'enfants cubains dans le cadre du campus organisé par le Club Merengue dans notre capitale.

«Cette semaine est en train de s'avérer très fructueuse et je suis convaincu que nous allons être ici longtemps avec des projets plus stables» a déclaré à la presse l'invité de marque de ce campus du Real Madrid à La Havane.

Pendant une heure et sous un soleil tapant assez fort, Butragueño a enseigné à des enfants d'entre 6 et 10 ans, des habilités avec le ballon.

Habillés avec l'uniforme du Real Madrid, les enfants ont chanté l'hymne du Club et ont joué divisés en quatre équipes baptisées des noms des stars Cristiano Ronaldo, Gareth Bale, Benzema et Sergio Ramos.

«Le but de ce premier projet est la formation intégrale de l'enfant. La transmission de valeurs à travers le football» a relevé Butragueño qui s'est montré convaincu du fait que cette visite permettra de resserrer les liens avec les enfants et le peuple cubain.

Au nom de l'INDER, l'Institut National du Sport de l'Éducation physique et des Loisirs, Mario Lopez a remercié les entraîneurs du Real Madrid du travail qu'ils sont en train de réaliser avec les enfants cubains, surtout pour ce qui est de la formation de valeurs.

Le Real Madrid est le premier club espagnol à réaliser un campus à Cuba.

Même si le sport national des Cubains est le base-ball, le football captive de plus en plus de supporters ces dernières années, grâce entre autres à la diffusion par la télévision nationale des mondiaux et des matchs des principales ligues du monde, notamment celles de l'Espagne et de l'Allemagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/112363-butragueno-anime-le-campus-du-real-madrid-a-la-havane>



Radio Habana Cuba